

1. [RP-BW](#)
2. [Stuttgart](#)
3. [Presse](#)
4. [Pressemitteilungen](#)
5. Regierungspräsidium Stuttgart fördert 178 Sirenen und 17 Sirenensteuerungsempfänger mit rund zwei Millionen Euro

- [Teilen](#)

Diese Seite teilen

×

- [Auf Facebook teilen.](#)
- [Auf Twitter teilen.](#)
- [Auf LinkedIn teilen.](#)
- [Auf XING teilen.](#)
- [Per E-Mail teilen.](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Regierungspräsidium Stuttgart fördert 178 Sirenen und 17 Sirenensteuerungsempfänger mit rund zwei Millionen Euro

22.12.2021

Regierungspräsident Wolfgang Reimer: „Ich freue mich, dass wir insgesamt 40 Kommunen beim Ausbau der Sireneninfrastruktur unterstützen können - so kann die Bevölkerung im Notfall schnell und zuverlässig gewarnt werden“



Im Regierungsbezirk Stuttgart erhalten 40 Kommunen Zuschüsse für neue Sirenenanlagen. Die entsprechenden Förderbescheide wurden am Montag, 20. Dezember 2021, an die Kommunen versandt. Insgesamt fördert das Regierungspräsidium mit rund **zwei Millionen Euro** die Errichtung von 178 neuen Sirenen und den Einbau von 17 sogenannten Sirenensteuerungsempfängern, mit denen der Alarm ausgelöst wird.

„Die Flutkatastrophen im Ahrtal und in Nordrhein-Westfalen haben uns deutlich gezeigt, wie wichtig es ist, die Bevölkerung im Notfall schnell und zuverlässig warnen zu können“, sagte Regierungspräsident Wolfgang Reimer. „Ich freue mich daher sehr, dass wir 40 Kommunen beim Ausbau der Sireneninfrastruktur finanziell unterstützen können.“

Die Förderung der Sirenenanlagen erfolgt mit Mitteln des Bundes. Sie stammen aus dem Konjunktur- und Krisenbewältigungspaket 2020 bis 2022. Insgesamt erhält Baden-Württemberg etwa 11,2 Millionen Euro. Hiervon stehen im Jahr 2021 in einer ersten Tranche zunächst etwa zwei Millionen Euro zur Verteilung an die Kommunen im Regierungsbezirk Stuttgart bereit. Weitere Mittel werden Anfang 2022 zur Verfügung stehen, sodass das Regierungspräsidium Stuttgart dann nochmals Förderbescheide erlassen kann. Das Regierungspräsidium wird darüber in einer weiteren Pressemitteilung informieren.

Für jede Sirene, die auf einem Dach errichtet wird, erhalten die Gemeinden 10.850 Euro. Wird die Sirene auf einem Mast montiert, beträgt die Förderung 17.350 Euro. Sirenensteuerungsempfänger werden mit 1.000 Euro pro Gerät gefördert.

Detaillierte Informationen zu den jeweils bezuschussten Kommunen können dem Anhang entnommen werden.

Anhang:

[Übersichtsliste über die bezuschussten Kommunen im Regierungsbezirk Stuttgart \(pdf, 25 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 1 Bevölkerungsschutz Regierungspräsident](#)